



Küsnacht, im Oktober 2020

TODESANZEIGE

Mit tiefer Betroffenheit und Trauer nehmen wir Abschied von unserem Freund

Thomas Rudolf Hoehn

12. Februar 1923 – 29. September 2020

Bereits bei der Gründung 1976 und bis zuletzt war Thomas Hoehn ein engagiertes Mitglied unseres Clubs. Er präsierte unseren Club in den Jahren 1979/80, war immer präsent und als Gedächtnis unseres Clubs wusste er über alle Erlebnisse, Freundschaften und Geschichten bestens Bescheid.

Wir werden Thomas als sehr hilfsbereiten, kompetenten und herzlichen Freund in bleibender Erinnerung behalten. Mit tiefer Betroffenheit und Trauer nehmen wir Abschied von unserem Freund. Seinen Angehörigen wünschen wir viel Kraft.

Kiwanis Club Küsnacht

Die Abdankung findet am 10. Dezember 2020, um 14:15 Uhr in der reformierten Kirche in Meilen statt. Statt Leidzirkularen gedenken wir Tommy unter www.thomasrhoehn.com